
Frau Stadträtin Kimmich bittet die Verwaltung um einen Kostenvergleich von 

Schülertreff und Hort ab 01.09.2008. 

Frau Pscherer regt an, die Regierung von Mittelfranken wegen der Beschlussfassung 

von Plan B anzuschreiben und zu intervenieren. 

 


